

2010年
7月1日
No.96

さざなみ

〒520-0043
大津市中央1丁目5-25
小堀マンション2030号室
さざなみネット
(金融労連・全国金融産業労働組合滋賀分会)
TEL・FAX 077-522-7868



原水爆禁止国民平和大行進 組合旗 滋賀県内を縦断

5月6日に東京都江東区の夢の島を出発した国民平和大行進（東京ー広島コース）が、6月1日岐阜県から滋賀県入りし、県内一円を「核兵器のない平和で公正な世界を」と訴え、21日に京都に引き継ぎました。

平和行進には、東京から広島まで歩き続ける通し行進者の2人、県内通し行進者2人を含め多くのおみなさんが参加。各市町長や議長などを訪れ、平和行政の推進などを要請しました。各市町役所前で市町長や議長・職員らが出迎えて歓迎集會が行われ、署名やペナントなどが手渡されました。

さざなみネットは、暮らしや職場の権利を守るためには平和が重要と、県内通し行進を呼びかけたところ、5人が参加。滋賀銀行従業員組合と協力して、県内通し行進をなしとげました。（行進の感想下記）



長浜市役所前



東近江市役所前

核兵器のない平和で公正な世界へ 歴史のページ開く原水爆禁止世界大会



滋賀県庁前

2000年代から2010年代へ、今度のNPT再検討会議では、世界の何百万人の人々が核兵器廃絶の呼びかけに署名し、集會や行進やコンサートなどさまざまな催しに参加し、核兵器のない世界を求める意思を行動で表しました。

8月、広島と長崎で開催される原水爆禁止世界大会は、核兵器の全面禁止へ、国際政治を動かす日本と世界の草の根の運動が、国連や各国政府代表、さまざまな分野のNGO代表とともに、核兵器のない平和で公正な世界を実現するための次のステップを討論し、連帯を発展させます。（原水協パンフ）



大津市内

国民平和大行進の感想

（関ヶ原〜長浜）

心配していた天気もよくなり、行進日和になった。昨日から午前中の雨で緑が美しい。岐阜からの引き継ぎ式は、新しい立派な関ヶ原ふれあいホール、約1500人が集まり、コーラスや生協と合同でにぎやか。今年は平和の問題で大きく前進した年。平和行進、原水爆禁止世界大会で、もう一歩前進を。米原市長のメッセージに「続けること、つなぐことの大切さ」を言われたが、まさにそれが世界をも動かしていることを実感する年です。

（彦根〜東近江）

彦根市役所でのセレモニーの後、9時30分出発。彦根南口から近江鉄道で豊郷町へ。オレンジとお茶・シユースの差し入れ。12時20分頃愛荘町役場へ。気持ちはいくらでも歩けるみたいですが、やっぱり年を重ねています。午後から少し心配。平和のために日頃から身体を鍛えなければ。運動はまだまだ。

（草津〜大津）

6月20日午後より瀬田青年会館から参加しました。到着時すごい大雨で、新婦人の出迎えセレモニーが大変だったそうです。今年NPT会議のあとなのでもっと参加者多いと思っていましたが少ないように思いました。でも元気に出発して歌声も響かせながら歩き毎年県内行進続けていることにはすごいことだと思います。

（大津〜山科）

久しぶりの平和行進。最近山登りを始めたおかげで楽に歩くことができました。雨がパラパラしたけれど、すぐに止んでよかったです。



大津市内